

# ATLANTIDA Y LEMURIA - INVASION DE VENUS - PREGUNTAS Y RESPUESTAS -

**\*\*SIN VIDEO\*\***

Published 14 October 2021 by ATTACHE, español

Entrevistador: El escritor Tolkien que es famoso por escribir la saga de “El señor de los anillos”, ¿tenía información real de cómo era la Tierra antes del cataclismo? ¿Se basó de alguna manera en datos reales?

Yazhi: Tolkien no sacó su información sólo de su mente. No es invento de él, sólo en parte, sino que lo que él dice está basado en antiguos registros pre celtas y celtas. Información que no sale al público pero que aún existe en lugares como la biblioteca del Vaticano.

Les tengo la raíz del nombre de Lemuria visto en “El señor de los anillos” como ‘Moria’, solo cambiado como juego de palabras porque se refiere a lo mismo. También se explica el nombre de ‘Mu’ con esto.

La contracción de:

ÉL ---> con él ‘EL ARBOL’

Como en francés:

El árbol - L’arbre

Murias - Mu

L’ Muries

L’ Muria

Lemuria

El significado en sí no lo he encontrado, pero se ha encontrado ahí por miles y miles de años en mitología irlandesa. La historia de las tierras y la civilización que se hundió de L’ Muries.

La mejor explicación basada en esa mitología irlandesa sobre el significado es “Tierra Madre”, como en la madre patria. Aunque sé que debe haber algo aún anterior, esa es la referencia más antigua que hay. En inglés: “The motherland”, con esa connotación.

Puede representar una región o toda la Tierra, planeta, como zona de gente iluminada, y también con una clara connotación de matriarcado, quizás. También le veo conexión a que es la Tierra Madre de donde nace toda la civilización occidental.

También se encuentra esto en textos de bardos llamados hoy mitología irlandesa basándose como referencia en los trabajos de Michael Tsarion y orígenes irlandeses de la civilización occidental que coinciden con mis propios registros o de la Federación. Lemuria como en tierra ancestral.

Entrevistador: Qué interesante, muchas gracias Yazhi. Retomando el tema anterior, ¿nos podrías decir el nombre de los planetas de nuestro Sistema Solar?

Yazhi: Sí. Mercurio, Venus, la Tierra, Marte, Tiamat (destruido, hoy cinturón de asteroides), Júpiter, Saturno, Urano, Neptuno, Plutón, Eris 136199 (para la Federación Ojalu con una luna Dysnomia), Haumea (lunas: Hi'iaka y Namaka). Makemake (sin lunas). Sedna (sin lunas).

Todos albergan vida compleja, sea en el planeta mismo o en sus lunas o en ambos.

Entrevistador: Los tres últimos ¿son los nombres de la Federación?

Yazhi: No. Son nombres conocidos para la Tierra. A veces para la Federación si no se tiene un nombre asignado por nativos como en el caso de Ojalu, solo se designa un número.

Sol – 13-10 (Eris)

Sol – 13-11 (Haumea)

Sol - 13-12 (Makemake)

Sol – 13-13 (Sedna)

Estos tres últimos son considerados planetoides o planetas enanos para la ciencia humana pero, estrictamente hablando, este Sistema Solar tiene incontables planetas. Hablo de cientos si de rocas grandes hablamos, del tamaño de un asteroide, siendo que, como característica para ser un planeta, debe orbitar el Sol y no otra masa.

Entrevistador: Has comentado que la Federación tiene otros nombres sin ellos existe una civilización avanzada. ¿Cómo llama la Federación a Júpiter, Marte o Venus? ¿Igual que aquí en la Tierra?

Yazhi: Sucede que esos nombres son antiguos en la Tierra. No asignados a ellos como lo sería Eris, Haumea o Makemake.

Como ustedes saben, Júpiter era el dios rey según los romanos. Marte el dios de la guerra y así sucesivamente. Entonces, de dónde lo sacaron los romanos y los griegos, tendríamos que remontarnos a las raíces de ambas lenguas, y van muy atrás.

En sí, por ejemplo, Roma fue fundada por inmigrantes de varias partes, pero con la guía principal del llamado pueblo hebreo salido de Egipto durante el éxodo siguiendo en sí a Akhenaten y a Nefertiti, y ellos mismos viajaron hasta donde hoy es Roma, entre otros lugares, y donde llegaron esos pueblos hebreos que no eran otra cosa más que los seguidores del monoteísmo de Nefertiti y Akhenaten, expulsados de Egipto por la reina Meritaten. Información ampliamente suprimida.

Entonces, los nombres de Mercurio, Venus, la Tierra, Marte Tiamat, Júpiter, Saturno, Urano, Neptuno y Plutón tienen orígenes estelares. Entonces, es como la Federación los llama hasta el día de hoy. En sí, Eris,

Haumea y Makemake, entre otros, siguen siendo nombres romanos y griegos, pero fueron asignados por la ciencia humana posteriormente y hace sólo unos pocos años.

Entrevistador: ¿Cómo era nuestro Sistema Solar entonces? ¿En qué orden se encontraban los planetas? ¿En el mismo orden que hoy?

Yazhi: Con orden distinto o distancias distintas. Estaba un gran planeta mayormente de agua llamado Tiamat, también llamado Lucifer, Luna o Phaeton, según otras fuentes. Estaba en donde hoy es el cinturón de asteroides que son sus restos.

Los asteroides se acepta en la Tierra que son mayormente hielo sucio con tierra y piedra. Es decir, restos de un planeta océano.

Los planetas en general estaban más cerca unos de otros ya que la dinámica energética y gravitatoria era diferente por la presencia de Tiamat. Hay registros en la Tierra en donde se dice que los antiguos podían ver los anillos de Saturno sin necesidad de nada, solo con el ojo humano.

Se habla de que Saturno estaba antes de Júpiter. Hay registros de esto, pero a mí en lo particular, lo veo difícil de que sea así. En mi opinión, era en el mismo orden.

Entrevistador: Has dicho que hay registros en la Tierra en donde se dice que los antiguos podían ver los anillos de Saturno sin necesidad de nada, solo con el ojo humano. Entonces, cuando se habla de que Saturno tenía cuernos, ¿se refieren a sus anillos?

Yazhi: Sí. Solo es que el hecho de que los cuernos aparezcan en todas partes en registros, tiene otra explicación más sencilla, la Luna.

Pero debo aclarar que, en el caso de un toro Apis, el disco aquí representado es el Sol. Sin embargo, ahí están los cuernos.

Miren este toro Apis. Miren la parte de arriba resquebrajada. Es a propósito, representa el portal solar.

Entrevistador: Increíble, sí. Es exacto, gracias. Y Tiamat ¿tiene alguna relación también con Nibiru?

Yazhi: Muchos confunden en los registros antiguos a Tiamat con Nibiru, es lo mismo. Es el segundo sol porque Tiamat era tan luminoso porque como era planeta de agua reflejaba el sol como espejo. De ahí salen las ideas de que este Sistema Solar es binario, no lo es, es sistema sencillo.

Entrevistador: En la época de Lemuria y Atlántida ¿cuál era la concentración de oxígeno en la Tierra?

Yazhi: No lo tengo como dato conciso, pero el aire era obviamente más limpio que hoy en día. Y sí, había mucho más oxígeno como promedio. Tan solo comparándolo con Erra o Temmer que tienen más oxígeno que la Tierra en una concentración muy fuerte cercana al 79% (numero solo estimado), pero como es de menor densidad al ser 5D se compensa un poco. Sin embargo, sí resulta tóxico para personas de la Tierra. Necesitan un periodo de adaptación.

Cristina: Y volviendo al tema de los Neardentales, ¿quién los exterminó o porque se extinguieron?

Yazhi: Principalmente fueron exterminados por la explosión de Tiamat, pero se cree también que los exterminaron los mismos Lyrianos, 'homo sapiens'.

Pero también tenemos información de intervención Reptil. Pero en sí la destrucción de Tiamat y la inundación ayudó a exterminarlos.

Entrevistador: Perdona Yazhi, aquí estoy un poco confundida. Has comentado que a veces podían convivir juntos, entiendo que se llevaban bien y se respetaban. Entonces, ¿cómo pudieron exterminarlos?

Yazhi: Porque como con todo, algunas personas, sean Neandertales o Lyrianas, eran más avanzadas moralmente, espiritualmente que otras. Así que seguramente había diferencias de opinión. Algunos convivían bien, otros explotaban.

Entrevistador: Y ¿siguen existiendo los Neardentales en otros planetas o se extinguieron?

Yazhi: No tengo conocimiento de dónde estén, si los hay. Pero teniendo en cuenta lo vasto que es afuera y que muchos animales coexisten en diferentes planetas, lo más probable es que sí existan en otro lado. En la Tierra, muchos sostienen que aún caminan entre ustedes, su genética.

Entrevistador: Y continuando con las razas autóctonas de nuestro Sistema Solar, una pregunta. Los habitantes de Júpiter, ¿los Karistus, entonces, son de la sexta densidad?

Yazhi: En explicación oficialmente aceptada, sí son del 6D. Yo, personalmente, sostengo que las densidades solo son una idea en la mente, por lo tanto, habitan en todas las densidades según ellos, cada uno de ellos, dependiendo del estado de su conciencia.

Para sostener esto, se pueden encontrar en el 5D fácilmente, no digamos arriba del 6D también. Lo cual respalda lo que intento decir.

Entrevistador: Entiendo, gracias Yazhi. Y sobre los Reptiles invasores. Comentaste que los primeros Reptiles en llegar fueron los Usungal. ¿Qué razas reptiloides y sauroides llegaron después?

Yazhi: En sí, ha habido tantos a través del tiempo que resulta imposible de saber. Se toma a los Usungal como los principales.

El problema principal es que Usungal, según los datos que presentan los humanos, por ejemplo Antón Parks, que es el que empezó a divulgar temas referentes a esa raza, sostiene que Usungal fue creado por los Kingu. Y los registros que tengo indican lo contrario. Pero, además de que lógicamente les crearía más a mí registros, los de Taygeta y a los de la Federación, como les decía antes, carece de sentido que Kingu haya hecho a Usungal ya que Usungal es común en la galaxia. Es decir, son interestelares. Y Kingu está contenido a la Tierra. Algunos se habrán ido, pero no se sabe más sobre ellos. Aclaro ese punto.

Otros colaboradores con un Usungal fueron los Draco pero, como ya les he explicado, Draco es una raza y Alpha Draco es otra muy distinta.

Entrevistador: Entonces, cuando llegaron los Reptiles, digamos que persiguieron a los Lyrianos hasta que sólo quedaron ocho mujeres y no se sabe cuántos hombres, y los convirtieron en esclavos. Después llegó la base de Taygeta hace 20 mil años aproximadamente y se instaló en Oceana, ¿verdad?

No se sabe si a estos específicamente los convirtieron en esclavos o solo fueron los que quedaron libres. Pero sí se sabe que toda la genética humana tiene como base a esas ocho mujeres iniciales.

Y, entonces, al ser así, es fácil admitir que sí fueron tomados como esclavos por lógica o que sólo pudieran procrear ocho mujeres en el caso de que hubiera más. Respecto a Taygeta, sí llegó miles de años después a la zona de Lemuria con algún objetivo de ayuda a ellos.

Entrevistador: Muchas gracias Yazhi por la aclaración. Y, cuando llegó Taygeta, ¿llegó alguna raza más en este momento? ¿Ya eran de la Federación?

Yazhi: Sí. Ya eran Federación. En ese entonces, había presentes también la raza Solatiana y posteriormente la Maya y la Elohi, todas de las Pléyades.

Entrevistador: Y ¿todas ellas fundaron Lemuria?

Yazhi: Lemuria fue fundada por separatistas de la Atlántida. Humanos base Lyriano. Esto sí es muy claro. Lemuria surge de quienes huyeron de la Atlántida. Luego fueron apoyados por otras razas externas que formaron bases o colonias ahí, causando el conflicto mayor.

Entrevistador: Y ¿qué posición tomaron las bases Solatianas y posteriormente las Mayas y los Elohi con la liberación de los

esclavos Lyrianos?

Yazhi: Misma de Taygeta, ya que todos son aliados, miembros del Consejo de Alcyone. Pero sí se sabe que las revoltosas fueron las Taygeteanas al grado de que todo acabó en un desastre, literalmente. Y no se les quita lo revoltoso. Tienen tendencia a no seguir las reglas.

Entrevistador: Y sobre la influencia de Taygeta en esa época. ¿Cómo era la base Taygeteana en la Tierra?

Yazhi: Regresando a las bases de Taygeta, no sólo había Lemuria, hoy en día Polinesia francesa y bajo el agua. Más tarde hubo bases Taygeteanas en donde hoy es Ucrania, Rusia, Latvia y Lituania con influencia sobre países nórdicos escandinavos con apoyo de bases Engan en Noruega, Suecia y Finlandia de hoy.

La base es Taygeteana más grande en la Tierra, históricamente hablando, ni siquiera era la de Lemuria, era la base de Ucrania, específicamente en Crimea, hoy Rusia. En donde aún hay vestigios que el Cabal desea esconder como pirámides, reactores Punto Cero y ciudades enteras bajo tierra con tecnología avanzada.

Entrevistador: Si la base de Lemuria no era la más grande, ¿por qué es la más conocida hoy en día?

Yazhi: Porque es la que más influencia tuvo sobre la Tierra. La más grande y mucho más reciente es la de Ucrania en Crimea. Digamos, que se puede interpretar que por culpa de la base Taygeteana en Lemuria, se desencadenó una serie de eventos que acabaron en una guerra interplanetaria con destrucción de Tiamat y la formación del 3D actual.

Entrevistador: Entiendo, gracias Yazhi. Y, continuando con la Atlántida, dijiste que era una civilización más bien con capacidad aérea no interestelar. ¿Por qué no interestelar?

Yazhi: Sí. Algunas razas no se mueven o no se mueven mucho. Muchas razones para eso. Aun así, sí dan hospedaje, cooperación o colaboran con razas interestelares.

Por ejemplo, hoy en día los Molús del sol Maya de las Pléyades, aunque antes eran interestelares, hoy en día ya no lo son. Sostienen que no le ven sentido porque están bien en su planeta, en su casa, y ser interestelar solo los aleja de su casa donde realmente quieren estar. Tienen la tecnología, pero su cultura los ha hecho sedentarios, contrario de Taygeta que, aunque en pocos números, están por todas partes, siempre explorando.

Entrevistador: Y sobre las ciudades Atlantes como, por ejemplo, Machu Picchu. Entonces, ¿eran ciudades de Sauroides y otras razas como puertos espaciales en puntos estratégicos? Y ¿porque parecen esos

edificios prehistóricos? Según la historia oficial, hacían sacrificios con unas piedras que señalaban justo el solsticio de verano e invierno, o ¿señalaban portales?

Yazhi: Hoy ya todo deteriorado parece antiguo, pero no lo es. Por todas partes hay indicios de tecnología alta como se puede apreciar en los trabajos de Von Däniken.

Y también sucede que otros pobladores más primitivos construyeron y usaron las mismas construcciones cuando se mudaron ahí.

Ejemplo clásico de esto son los Maya que la parte primitiva que pueden ver fueron realmente inmigrantes Toltecas que usaron el área y la infraestructura al retirarse los Mayas, los estelares de M45. Los sacrificios se dicen mucho que era una representación distorsionada intentando copiar una intervención quirúrgica de seres estelares con fines médicos.

No dudo que esto tenga que ver, pero sí tiene otro componente más siniestro que es el de complacer a entidades del bajo astral o arcontes que, insisto, son manifestación de la mente individual y colectiva del ser humano, pero no por eso son menos reales.

Entrevistador: Vale. Entonces, entiendo que estas ciudades como Machu Picchu fueron construidas durante la civilización Atlante, totalmente omitido en nuestra historia, y posteriormente fueron utilizadas por civilizaciones como los Inca.

Yazhi: Sí, exactamente. Son capas encima de capas de civilizaciones sobre la misma área.

Entrevistador: Claro. La verdad es que son tantos datos que es difícil de encajarlos. Según los datos oficiales, civilizaciones como los Inca desaparecieron de Machu Picchu de un día al otro dejando toda la ciudad intacta. ¿Fue eso así? ¿Por qué?

Yazhi: Aunque no tengo la explicación directa del por qué, es fácil ver que se van de la noche a la mañana si se tiene en cuenta que tienen raíces estelares y capacidad interestelar, cosa que difícilmente aceptarán los científicos terrestres modernos. Se fueron por el mismo colapso de la civilización Atlante como resultado de las Guerras de Tiamat contra la Federación.

Entrevistador: Chichén Itzá ¿era también de la Atlántida?

Yazhi: Sí, y Tikal en Guatemala también. De la Atlántida o alterna conocida.

El problema es que lo que queda ahí arqueológico es más reciente. Pero eso de reciente también es un problema porque, como les decía, entre más atrás sucedió algo, menos lineal es el tiempo. Por eso no les encaja nada a los arqueólogos y acaban inventando cosas que no pasaron.

El tiempo sólo parece lineal, pero no lo es y no lo es para nadie, ni para los humanos. Sólo la percepción directa reciente.

Entrevistador: Y los Toltecas, Incas, ¿quiénes eran? ¿Lyrianos?

Yazhi: De nuevo, era mixto. En esa región había mucho Homo Capensis o Elohi, aunque ese nombre lo usan más de una raza.

Entrevistador: Una pregunta sobre algo que has comentado anteriormente. Los Mayas de la estrella Maya, has dicho que su llegada al igual que los Elohi es posteriormente a Taygeta. ¿Fue antes del cataclismo o después?

Yazhi: Tengo a Solatianos y posteriormente Engan como que estaban en pequeños números en Lemuria sin base, sólo presentes, sin mucha influencia, pero no Maya. En sí, son muy posteriores como los que formaron sus bases en México y Guatemala, Mesoamérica.

Entrevistador: ¿En qué momento ocuparon ciudades como Chichén Itzá?

Yazhi: Posteriores. Entre el año 0 y el año 1000. Oficialmente, entre 750 y 1200 después de Cristo. Aquí sí encaja el oficial con los registros, por lo menos a grosso modo.

Entrevistador: Y ¿los sé Elohi?

Yazhi: Elohi es entre el año 10,000 a unos 1000 antes de Cristo. Y casi hasta nuestros días de forma orbital sin bases. Actualmente no están en órbita terrestre.

Entrevistador: Has comentado que posteriormente en Lemuria también estuvieron la raza Engan. ¿En qué momento llegaron ellos?

Yazhi: Según mis mejores datos, llegaron hacia el año 800 después de Cristo. Ya mucho más reciente. Aunque debo admitir que pudo haber una llegada antes por la aparición de tribus nómadas hacia el año 50 antes de Cristo. Pero en masa con influencia global, sí hacia el año 800 después de Cristo.

Entrevistador: Es increíble la cantidad de civilizaciones y culturas que han interactuado e influenciado hasta el día de hoy nuestro planeta. Continuando con las ciudades Atlantes, nos explicaste que las líneas de Nazca eran un puerto espacial, ¿quién las hizo? ¿Fueron hechas antes del diluvio o son posteriores?

Yazhi: Civilización Atlante, pero recalcando que era cosmopolita con la colaboración y la cooperación de incontables razas. Son anteriores al diluvio. No preciso si esta zona se inundó, pero lo más probable es que no se inundó y es mucho más antiguo que el oficialmente aceptado. Por la posición, seguramente no se inundó.

Entrevistador: Ahora, nos gustaría preguntarte sobre la situación de nuestro Sistema Solar, los otros planetas. Mientras Atlántida florecía, ¿qué pasaba en Venus? Dijiste que la invasión fue reciente, pero, ¿cómo y cuándo se invadió Venus?

Yazhi: Venus era un lugar muy pacífico con su propia civilización similar a la Neandertal al principio. Luego llegaron los Lyrianos ahí también después de la Gran Expansión o durante.

Es planeta de agua mayormente. Desde el 3D, solo se aprecian nubes de ácido sulfúrico a falta del 40% de los demás elementos que lo componen como planeta para formar un paraíso tropical esencialmente. Sólo ven el 60% de lo que es Venus en 5D.

La atención a Venus había sido poca hasta muy recientemente. Estaban muy en paz. Venus fue invadida entre el año 1965 y el año 1975. La guerra de Vietnam que sí sucedió, en parte fue para cubrir la invasión a Venus de parte del Cabal usando el SSP, o Programa Espacial Secreto.

Se mandó ahí a miles de soldados americanos, vehículos militares, aviones y helicópteros. También el uso de portales fue extenso para esta invasión. Estos soldados, por lo menos, mayormente, no sabían en donde estaban, pensando que sólo era Vietnam en una jungla alejada y con cosas extrañas a su alrededor.

Hay innumerables reportes de soldados en Vietnam reportando cosas que no cuadran, como mares y ríos fuera del mapa oficial. Encuentro con seres, plantas y animales no registrados antes. Situaciones en donde debían combatir en contra de personas con extrañas tecnologías o armas no convencionales incluyendo incontables encuentros con extraterrestres.

Ejemplo de esto es un encuentro entre una unidad de Navy Seals y seres con aspecto y comportamiento similar a los depredadores de las películas de Hollywood del mismo nombre. Este encuentro real fue la base de la película de depredador de 1986 con Arnold Schwarzenegger.

Venus no era un planeta hostil ni tenía forma de defenderse realmente. Era un colateral o simpatizante del Consejo de Andrómeda que, en sí, es parte de la Federación más grande.

Entonces, llegó el Cabal. Invadió todo Venus y se lo repartieron entre ellos dándole nombres nuevos a sus islas y lugares. Nombres como: Nueva Camchata o Islas Kennedy.

Hoy en día se encuentra totalmente invadido y es una colonia del Cabal de la Tierra. Muchos de los personajes famosos y políticos se retiran ahí de vacaciones o para esconderse. Por eso, muchos viajaron a la Antártida recientemente ya que desde ahí tienen lugares de salto por portales grandes. Ya que hoy en día la Federación no

les permite salir con sus naves, pero por portal siguen yendo y viniendo.

Según la Federación, sí cae el Cabal de la Tierra y es liberada con la misma y como consecuencia, también es liberado Venus.

El Cabal tiene dos grandes colonias fuera de la Tierra. La más grande siendo Venus, la otra está en Marte en donde ocupan tres cuartas partes de la superficie y DUMBS bajo tierra.

Entrevistador: Wow. Muchas gracias Yazhi. Esto es muy interesante y conecta muchas cosas. Nos surgen muchas preguntas que creo las vamos a apuntar y si te parece bien profundizar un día.

Yazhi: Claro, como deseen. Sé que es difícil de procesar o de creer, pero tengo información muy detallada de este evento.

Entrevistador: Última pregunta ahora que has comentado sobre Marte. Nos explicaste que el planeta quedó arrasado tras la explosión de Tiamat y que ahora solo es desierto con algunos parches de zonas verdes. ¿Quién está ahí ahora? ¿En qué situación se encuentran los Mantis de Ojalu?

Yazhi: Marte hoy está dividido en tres partes. Una dominada por las Mantis, otra por los Grises Altos comúnmente llamados Maitre y la tercera parte está habitada por seres humanos terrestres bajo total control Reptil, parte del llamado programa secreto o SSP por sus siglas en inglés. Aunque se consideran neutrales a estos Mantis Ojalu, la verdad es que causan más problemas que la ayuda que dan. Se les conoce que han ayudado a Reptiles regresivos en más de una ocasión.

Son de difícil trato y las razas Lyrianas, generalmente, los evitan. Su estructura política es mente colmena con una reina, como lo tendrían las abejas.

Debo aclarar que hay incontables razas Mantis, muchos de ellos muy avanzados y caracterizados por su nobleza y amor. Solo es que estos específicamente presentes en Ojalu son difíciles. Y son los que tienen base grande o colonia grande en Marte. Antes lo estaban como separatistas cuando sucedieron las guerras de Tiamat. Se sabe porque aun resienten eso los de Ojalu modernos. Hoy en día, sólo son